



Anwaltverein Darmstadt und Südhessen e.V.

Einladung

zum

Neujahrsempfang

am Freitag,

den 25. Januar 2019,

um 11 Uhr

im neuen Landgerichtsgebäude, Mathildenplatz 15

1. Stock, vor dem Anwaltszimmer

Der Anwaltverein Darmstadt und Südhessen e.V.

lädt herzlich

zum Neujahrsempfang 2019 ein.

**Wie bereits in den letzten Jahren
wollen wir die Gelegenheit nutzen,
bei einem Glas Sekt und einem Snack
das neue Jahr mit einem
geselligen Meinungs- und Gedankenaustausch
zu beginnen.**

**Über eine rege Teilnahme der Anwalt-, Richter- und Staatsanwaltschaft würden
wir uns sehr freuen.**

Der Vorstand